

## ABSTRAK

**Firdja Masili, Nim. 831413301 (Skripsi 2015) “MENINGKATKAN GERAK DASAR MELEMPAR BOLA MELAMBUNG DALAM PERMAINAN KASTI MELALUI METODE PEMBELAJARAN JIGSAW PADA SISWA KELAS III<sup>A</sup> SDN 1 SUWAWA”.** Skripsi, Program Studi S1 Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi di Jurusan Pendidikan Keolahragan Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan dan Keolahragan Universitas Negeri Gorontalo, Pembimbing I Drs. Sarjan Mile, MS dan Pembimbing II Syarif Hidayat, S.Pd. Kor, M.Or.

Masalah dalam penelitian ini sebagai berikut : kurangnya penguasaan gerak dasar melempar bola melambung serta penggunaan metode pembelajaran yang masih kurang efektif. Metode pembelajaran yang dapat meningkatkan keterampilan tersebut yaitu metode jigsaw. Penelitian tindakan kelas bertujuan untuk meningkatkan keterampilan melempar bola melambung dalam permainan kasti melalui metode jigsaw di kelas III SDN 1 Suwawa.

Berdasarkan standar penilaian tersebut, penelitian tindakan kelas menunjukkan hasil seperti terlampir pada observasi awal kemampuan melempar bola melambung yakni bahwa dari 22 orang siswa yang diamati, terdapat 3 siswa (13,64%) yang masuk klasifikasi cukup dengan nilai rata-rata 62,27 dan 19 siswa atau (86,36%) yang masuk klasifikasi kurang dengan nilai rata-rata 52,34. Pada siklus I hasil kemampuan memukul bola kasti meningkat yakni, 9 siswa (40,91%) yang masuk klasifikasi baik dengan nilai rata-rata 73,46, 10 siswa (45,45%) yang masuk klasifikasi cukup dengan nilai rata-rata 65,91, sedangkan 3 siswa (13,64%) yang masuk klasifikasi kurang dengan nilai rata-rata 59,72. Pada siklus II hasil kemampuan memukul bola kasti telah mengalami peningkatan, yakni dari 22 orang siswa (100%) yang mendapatkan klasifikasi nilai sangat baik 9 siswa (40,91%) dengan nilai rata-rata 87,19 dan yang mendapatkan klasifikasi nilai baik 13 siswa (59,09%) dengan nilai rata-rata 78,31. Penelitian Tindakan Kelas (PTK) ini agar kiranya lebih mendapatkan perhatian dan dukungan penuh dari semua unsur yang terlibat di dalam penelitian tersebut (Kepala Sekolah, Guru, serta Siswa itu sendiri). Karena Penelitian Tindakan Kelas ini bertujuan untuk meningkatkan mutu pendidikan/pembelajaran di sekolah yang bersangkutan

**Kata Kunci : Keterampilan Melempar Bola Melambung, Permainan Kasti, Metode Jigsaw.**